

Desde la Izquierda

Un México sin Hambre

RAMÓN SOSAMONTES H.

Jesús, Nidia, unámonos en la lucha contra el hambre.

Hace unos días recordamos a Luis Donaldo Colosio, el discurso del 6 de marzo de 1994, dicho en el monumento a la Revolución. Discurso que en mucho coincidimos en la vida de lucha por un país con igualdad, justicia y paz.

Dijo Colosio: "Yo veo un México con hambre y con sed de justicia. Un México de gente agraviada, de gente agraviada por las distorsiones que imponen a la ley quienes deberían de servirla. De mujeres y hombres afligidos por abuso de las autoridades o por la arrogancia de las oficinas gubernamentales".

Pero también en esa lucha vemos a Valentín Campa, Demetrio Vallejo, Heberto Castillo, Arnoldo Martínez Verdugo, Othón Salazar, Rafael Galván, Cuauhtémoc Cárdenas entre muchos otros.

De la izquierda es objetivo el terminar con el hambre, entre otras injusticias y lo es de todas las izquierdas, no hay quien con dignidad y vergüenza diga que en México no hay hambre y que tenemos que terminar con ella, sin los llamados dueños de los pobres que los esquilmán y tratan de engañar para que no se sumen a una cruzada más santa que otras, como es la Cruzada Nacional Contra el Hambre.

Siendo plurales en las ideas y acciones debemos unirnos más allá de los intereses partidistas, grupales, personales en esta epopeya justa.

El gobierno de Enrique Peña Nieto ya está en el camino de hacer que la marginalidad se estreche y que el hambre no exista.

Lo escribo porque hoy al amanecer abril tenemos que convencer a los más de cien millones de mexicanos que se unan en esta lucha. Inicia una campaña nacional contra el hambre, para un país sin hambre.

Mayo, un mes de plena actividad del Gobierno de la República para publicitar las acciones que se han realizado y realizarán.

El objetivo es que todos los programas sociales del Gobierno de la República estén dirigidos a erradicar el hambre de las personas que presenten carencia alimentaria y pobreza extrema:

Más de 1 millón de personas mejoran la cantidad,

calidad y diversidad de su alimentación. Por ejemplo:

Ya 250 mil familias cuentan con la nueva Tarjeta de Apoyo Alimentario SINHAMBRE, con la cual pueden comprar una canasta básica especial en las tiendas DICONSA.

Se atiende a 3 millones 675 mil 822 personas en los municipios de la Cruzada a través del acceso a la leche fortificada de Liconsa.

Importante en esta Cruzada es eliminar la desnutrición infantil aguda y mejorar los indicadores de peso y talla de la niñez.

El programa "Oportunidades" distribuye 212 millones 437 mil 306 dosis de suplementos alimenticios para menores de 5 años, mujeres embarazadas y en lactancia.

Se trabaja en incrementar la producción de alimentos y el ingreso de pequeños productores agrícolas;

Se han puesto en marcha 362 mil proyectos de producción agrícola de autoconsumo y animales de traspatio.

Porque que en el país se desperdicia el 37% de los comestibles producidos, se busca minimizar la pérdida post-cosecha y de alimentos

Para evitar esto Diconsa y la Asociación de Bancos de Alimentos generaron una estrategia conjunta con la que se han recuperado alimentos frescos.

El trabajo de coordinación de la Cruzada Nacional Contra el Hambre, Jesús, Nidia, avanza con contundencia en el país a través de programas de participación ciudadana en donde la comunidad tiene una injerencia directa e impacto positivo en lo que sucede en su entorno.

Se han formado Comités Comunitarios, el proyecto de huertos familiares y se instalaron comedores comunitarios.

Hay voluntad de que el desarrollo social sea prioridad y se incluya a la población indígena en programas que se adapten a ellos

Jesús, México no puede avanzar e insertarse en el escenario global como un país desarrollado si no incluye a toda su población, a cada ciudadano, a todo mexicano.

Todo esto podría estar firmado por un izquierdista puro, por gente progresista y así lo debemos reconocer.



Continúa en siguiente hoja

Fecha 01.04.2014	Sección Misión Política Nacional	Página 10
----------------------------	--	---------------------



ENRIQUE PEÑA NIETO.